



Communiqué

Place aux traditionnelles fêtes scolaires lausannoises !

L'année scolaire touche bientôt à sa fin, marquant l'arrivée des traditionnelles fêtes scolaires. À Bellerive, les festivités débiteront le 13 juin avec des joutes sportives et une flashmob géante organisée par les élèves de 6P. Lausanne sera en effervescence les 19 et 26 juin, avec des défilés d'enfants âgés de 4 à 10 ans, sous le thème des « 30 ans Lausanne Capitale olympique ».

Le 13 juin, les élèves de 6P se réuniront à la piscine de Bellerive, réservée pour l'occasion jusqu'à 12h30. La matinée sera consacrée à des compétitions sportives et aquatiques, suivies l'après-midi par une flashmob.

Le mercredi 19 juin, le cortège des classes enfantines, regroupant les élèves de 1P-2P, parcourra les rues de Lausanne. La fête des classes primaires, de 3P-5P, aura lieu une semaine plus tard, le mercredi 26 juin. Les deux cortèges partiront de l'esplanade de Montbenon pour rejoindre le parc de Milan, en passant par les avenues Marc-Dufour et de la Dent d'Oche. En conséquence, certaines routes seront fermées à la circulation entre 13h et 15h.

Grâce à une collaboration entre le Conseil des Jeunes de la Ville et l'école de la Cassagne, une dizaine d'écoliers en situation de handicap participeront au cortège et aux attractions prévues au parc de Milan le 26 juin.

Pour les aspects de circulation et de stationnement, veuillez-vous référer aux communiqués de la Police de Lausanne qui sortiront en temps voulu.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/fetesscolaires

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **David Payot, conseiller municipal, Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers, tél. +41 78 647 12 86**
- **Barbara De Kerchove, cheffe du Service des écoles et du parascolaire, tél. +41 21 315 64 62**

Lausanne, le 10 juin 2024